

Nadira Zerrouki : le combat au féminin - 1/1

Très connue et modeste à la fois, Nadira Zerrouki est native de Mââtkas en Kabylie. Elle est 6e dan en karaté en 2006 !

Lors d'un championnat national qui s'était déroulé à la salle "Said Tazrout" (une salle baptisée au nom d'un journaliste algérien du quotidien Le Matin aujourd'hui suspendu, assassiné le 03.09.1995 à Tizi-Ouzou, la capitale de la Grande-Kabylie). Ce jour-là, Nadira en avait séduit plus d'un ! Elle émerveillera le public lorsqu'elle exécutera deux katas supérieurs. Elle a bien évidemment répondu à ces questions.

Rachid Yahou : Pouvez-vous nous parler de vos débuts dans cette discipline ?

Nadira Zerrouki : C'est à l'âge de 8 ans que j'ai débuté à Zéralda, une sympathique ville située à l'ouest d'Alger. J'étais sous la houlette de M. Aouizrat. Ensuite j'ai rejoint Ain-Bénian. J'ai enfin opté pour Staouili (une autre ville située comme Zéralda à l'ouest d'Alger) avec MM. Ameer et l'excellent Adoul Amara qui étaient à l'époque mes deux entraîneurs. Enfin j'ai fait mes preuves au CNEN de Ben Aknoun, une banlieue d'Alger.

Rachid Yahou : Pourquoi n'avez-vous pas choisi une autre discipline ?

Nadira Zerrouki : L'attraction que j'avais pour le karaté avait un rôle important. C'est pour cela donc que j'ai choisi cette discipline.

Rachid Yahou : Pouvez-vous nous retracer votre parcours ?

Nadira Zerrouki : J'ai été plusieurs fois championne d'Algérie. J'ai participé en 1993 à la Coupe du monde en Algérie. Vice-championne en Comité des jeux africains qui se sont déroulés en 1995 au Zimbabwe, classée à trois reprises 3e lors de la Coupe méditerranéenne qui eut lieu à Tunis en 1996 et à laquelle ont participé les meilleures équipes du monde (France, Italie, Espagne...). J'ai été médaillée d'or aux Jeux panarabes en individuel et par équipe à Beyrouth au Liban en 1997. Au Championnat du monde, à Sun-City, en République sud-africaine, j'ai pu tout de même arracher la 7e place. Enfin, je suis membre de l'équipe nationale depuis 1990. Je me suis illustrée aux Philippines en Coupe du monde 1997, obtenant la 4e place dans la catégorie des 58 kg. Cette nouvelle norme a été instaurée par l'instance internationale à la place de celle désignant les -53 kg.

Rachid Yahou : Comment jugez-vous donc votre production lors du championnat national ?

Nadira Zerrouki : Dans l'ensemble je suis très satisfaite. J'ai exécuté deux katas de haut niveau, les empi et nijinshu.

Rachid Yahou : Votre avis sur l'organisation de cette compétition.

Nadira Zerrouki : Elle a été parfaite et excellente même.

Rachid Yahou : Un dernier mot ?

Nadira Zerrouki : Je tiens à remercier M. Adoul Amara qui a beaucoup contribué à ma réussite. Je vous remercie beaucoup pour l'intérêt que vous me portez.